
3141 Hauptstraße 13 

 

P R O T O K O L L 

 

 

der Gemeinderatssitzung am 14. Juli 2016 im Sitzungszimmer der Marktgemeinde Kapelln. 

 

Beginn:   19.33 Uhr 

 

Anwesend sind die Gemeinderäte: 

 

Vorsitz: Bürgermeister Ing. Alois Vogl 

Rödl Franz, Thoma Petra, Grünsteidl Wolfgang, Pap Michael, Ing. Scheriau Reinhard, Kösza-

li Irene, Korntheuer Christian, Figl-Gattinger Rebecca, Hofbauer Eva, Wendl Karl, Hell Mi-

chael, Wandl Hannes, Haas Dietmar, Leisser Susanne, Stuphann Alfred, Koller Walter; 

 

Schriftführer: Alfred Staudinger  

 

Entschuldigt fehlt Gemeinderat: 

Strobl Johannes, Dipl. Ing. Dauda Christof; 

 

Zuhörer war nicht anwesend. 

 

Tagesordnung 

01. Begrüßung, Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 

      sowie der Beschlussfähigkeit. 

02. Protokoll der letzten Gemeinderatssitzung. 

03. Beschlussfassung über die Vergabe einer Wohnung im Seniorenwohnheim. 

04. Beschlussfassung über die Anpassung des Bastelbeitrages im Kindergarten.. 

05. Beschlussfassung über die Verträge zur Übernahme der Volksschule (Ende vom Leasing). 

06 Berichte der Ausschussvorsitzenden. 

 

Nicht öffentlicher Teil der Sitzung: 

 

07 Beschlussfassung in Personalangelegenheit, Stützkraft Volksschule.    

08. Beschlussfassung in Personalangelegenheit, Kindergarten 

a) Reduzierung der Arbeitszeit 

b) Jobsharing  

b) Stützkraft    

 

Öffentlicher Teil der Sitzung 

 

9. Allfälliges 

 

        

Zu Punkt 1 der Tagesordnung: 

 

Begrüßung, Eröffnung der Sitzung durch den Herrn Bürgermeister, der auch die ordnungsge-

mäße Ladung sowie die Beschlussfähigkeit  feststellt. 
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Bgm. Vogl stellt gemäß § 46,2 der NÖ Gemeindeordnung den Antrag, folgenden Punkt von 

der Tagesordnung der heutigen Sitzung zu nehmen: 

 

-  05. Beschlussfassung über die Verträge zur Übernahme der Volksschule (Ende 

vom Leasing). 

 
 

Dieser Antrag wird einstimmig angenommen. 
 

 

Zu Punkt 2 der Tagesordnung: 

 

Anfragen:  

Datum Verordnung 1.7.2016 

GR Figl-Gattinger: Wegen der Blumenkisten bei der Berggasse 

 

Das Protokoll wird einstimmig zur Kenntnis genommen. 

 

 

Zu Punkt 3 der Tagesordnung: 

 

Der Vorsitzende gibt bekannt, dass es für die Vermietung einer Wohnung (Nr. 9) im Senio-

renwohnheim einen  Interessenten (Siehe unten) gibt. Nachdem es keine Anfragen gibt wird 

über Antrag des Vorsitzenden einstimmig beschlossen: 

 

Der Gemeinderat stimmt der Vermietung der Wohnung 9 an folgenden Mieter zu: 

 

Muntean Sorin-Ioan 

  

 

Zu Punkt 4 der Tagesordnung: 

 

Der Bürgermeister gibt bekannt, dass die Erhöhung des Bastelbeitrages im Kindergarten not-

wendig ist. Als Begründung  führt er die Anhebung des Umsatzsteuersatzes von 10 auf 13 % 

an. Der Beitrag soll ab September 2016 von 14,-- € auf 14,50 € angehoben werden. Nachdem 

es keine Anfragen gibt wird über Antrag des Vorsitzenden einstimmig beschlossen: 

 

Der Gemeinderat setzt den Bastelbeitrag neu fest. Ab September 2016 werden monatlich 

14,50 Euro pro Kind eingehoben. 

 

 

Zu Punkt 5 der Tagesordnung: 

 

Wurde am Beginn der Sitzung gemäß § 46, Abs. 2, NÖ Gemeindeordnung von der Tagesord-

nung genommen. 
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Zu Punkt 6 der Tagesordnung: 

 

Bericht der Ausschüsse: 

 

Obmann Wolfgang Grünsteidl (Kanal-Wasser): 

 

Danke für Mithilfe beim Tag der Sonne die mitgeholfen haben. 

Beim  Pumpwerk bei Familie Rohrbachergibt es  derzeit keine Probleme. 

Sämtliche PW auf neuesten Stand durch Reparatur oder Service. 

Belüftung bei Rechen in der Kläranlage, Fremdwasser derzeit sehr hoch,   

Halbschalen beim Mittelpunkt sind mit Schwemmgut voll, sind zu räumen. 

Hausbrunnenuntersuchung in Form über NEU-Förderung (10 % der Kosten) durchführen. 

Wenn Förderung -Neu keine Förderung gibt,  dann soll die Gemeinde dies  übernehmen;  

Bgm sagt dazu  nein. 

 

Obfrau Petra Thoma (Familie):  

 

Selbstverteidigungskurs für Frauen war am vergangenen Samstag 

Landjugend hat Beachvolleyballplatz saniert, danach hat wieder Vandalismus stattgefunden. 

Videoüberwachung  Tafel aufstellen, Müllablagerungen? 
 

 

Obmann Michael Pap (EU-Bildung): 

 

Alles in Planung bei EU im Mittelpunkt 

 

 

Obfrau Irene Köszali (Wirtschaft):  
 

Gewerbeparksitzung Schilder sollen erneuert werden  

 

Bericht von Sitzung vom NÖ Zentral 

 

Breitband  2018/ 2019 erste Arbeiten in Richtung Ausbau 

  

Sperrmüllabholung im Herbst; Termin auf Homepage stellen.   

 

 

Obmann Reinhard Scheriau (Landwirtschaft): 

 

Wege nochmals walzen 

 

 

Obmann Franz Rödl (Kommunal): 

 

Friedhof wird Mauer abgeschlagen,  Sichtschutz bei Lagerplatz errichten,  

Container aufstellen Grünschnitt und Restmüll nur mehr über Friedhof begehbar. 

WC auch in internen Bereich abstellen. 
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SWH Irene Köszali wird mit Austria AG Kontakt aufnehmen, Kauf oder Vertrag kündigen 

VS-Leasing folgen Verhandlungen bis zur nächsten Sitzung dann beschließen. 

Plakatierverordnung noch überdenken erst dann neu u beschließen. Längere Aussprache dar-

über. Wird im Ausschuss nochmals behandelt  und abgeändert für Sitzung  

Gewerbebaum ist entfernt, er wird im Sommer restauriert, um im Herbst aufgestellt zu wer-

den. 

 

Zu Punkt 7 der Tagesordnung: 

 

Im „nicht-öffentlichen“ Teil des Protokolls erfasst. 

 

 

Zu Punkt 8 der Tagesordnung: 

 

Im „nicht-öffentlichen“ Teil des Protokolls erfasst. 

 

 

Zu Punkt 9 der Tagesordnung: 

 

GR Figl-Gattinger: Verweist auf den IVV Wandertag am kommenden Sonntag. 

 

Vizebgm. Rödl: Wegen einer Resolution zur Auszahlung von 100 Euro für Beisitzer bei Wah-

len. 

 

 

Gratulationen durch den Vizebürgermeister:  

Dauda Christof, Wendl Karl, Wandl Hannes, Staudinger Alfred, Vogl Alois und Pap Michael; 

 

 

Ende der Sitzung:   20,31 Uhr 

 

Gemeinderäte:       Bürgermeister: 

 

 

 

 

Schriftführer: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


